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14.343 violazioni al codice della strada all'avanguardia, per il rilevamento degli classi partecipanti sono state 32 con 594 alunni 
accertate, 12 Daspo urbani verbalizzati, 425 abbandoni, con l'indicazione esatta del luogo e complessivi. 
sinistri rilevati, 343 violazioni per occupazione del tempo, fornendo informazioni utili e Polizia di prossimità 
di stalli riservati agli invalidi accertate: sono rafforzando la possibilità di risalire all'autore Di fondamentale importanza è il lavoro svolto 
questi alcuni numeri del bilancio 2023 della della violazione. Sono stati 222 i responsabili dalla polizia di prossimità. Gli 8 addetti 
Polizia Locale di Sassuolo. individuati e sanzionati per lo scorretto incardinati in tale settore, operano a "stretto 
Infortunistica pronto intervento conferimento dei rifiuti. Nell'anno in corso è contatto" con il quartiere nel quale sono 
425 sono i sinistri stradali rilevati, (284 con stato ulteriormente implementato il sistema di assegnati, facendosi carico delle innumerevoli 
feriti 138 con "soli" danni alle cose e 3 con lettura targhe dei veicoli in entrata/uscita dal istanze e problematiche del territorio. Le 
esito mortale). Un numero in aumento, ma il territorio, sono state sostituite 10 alcune segnalazioni raccolte, sia direttamente che 
dato deve essere letto alla luce del maggior telecamere ormai obsolete con altre in grado di tramite l'app "Comunichiamo", nell'ultimo anno 
numero di pattuglie dedicate al rilievo degli identificare i veicoli per colore, marca e sono state 3.848 . La vigilanza è rimasta 
stessi. In osservanza alle direttive della modello coadiuvando le forze di polizia tutte nel costante anche nei parchi con 860 controlli 
Prefettura, che chiede allevarie Polizie Locali di controllo del territorio. A fine 2023 sul territorio mentre 50 i veicoli abbandonati fatti recuperare 
farsi carico in via prioritaria dei rilievi degli Sassolese si possono contare 200 telecamere e conferiti secondo normativa, 54 i 
incidenti stradali, al fine di "sollevare" da tale attive per la videosorveglianza finalizzate alla ricongiungimenti anagrafici e 48 controlli 
attività le altre forze dell'ordine impegnate su sicurezza urbana. Ad inizio 2023, dopo aver ambientali. 
altri fronti, la PL di Sassuolo si è occupata della analizzato gli incroci stradali dotati di impianto Cinofili - Benessere Animale 
quasi totalità degli incidenti accaduti del semaforico presenti sul territorio, ad alto indice Il reparto cinofilo, composto da 2 giovani unità, 
territorio di competenza. Rispetto al 2022 sono di pericolosità, si sono individuati tra le priorità insieme ad Hector, il cane di razza malinois, 
triplicati i "sinistri con fuga e/o omissione di di intervento le intersezioni ricomprendenti: Via hanno operato numerosi controlli in autonomia 
soccorso" (2 nel 2022 e 6 nel 2023), ma in Ancora/Palestro/Radici in Monte e ed a supporto delle altre forze dell'ordine I 
questo caso la capacità investigativa, Circonvallazione Sud/Rometta. In questi incroci conduttori e l'unità cinofila nel 2023 hanno 
unitamente alle tecnologie messe in campo sono state collocate n. 2 postazioni fisse per gli frequentato un corso di formazione che ne ha 
dall'amministrazione: sistemi di accertamenti dei passaggi con la luce rossa; resi particolarmente efficaci nel contrasto 
videosorveglianza, targa system, photored, dopo una fase di pre-esercizio a carattere all'attività di spaccio di sostanze stupefacenti. 
hanno permesso di rintracciare tutti e 6 i sperimentale dei dispositivi dal 01/03/2023 è Per quanto riguarda il benessere animale, nel 
responsabili deferendoli all'Autorità Giudiziaria. stato dato l'avvio alla completa operatività degli 2023 si è consolidata la collaborazione con 
Anche il numero dei controlli stradali è impianti che ha portato in 10 mesi alla l'Ausl veterinaria, portando a termine n. 3 
aumentato nel 2023 rispetto all'anno verbalizzazione di n. 2.265 transiti con la luce controlli congiunti. Sono stati 16 gli animali 
precedente, il reparto pronto rossa . ___ _,,_ recuperati e riconsegnati ai proprietari mentre 
intervento/infortunistica ha messo in campo 21 i controlli riconducibili a maltrattamenti e 
526 pattuglie (396 nel 2022) e controllato su malgoverno di animali. 
strada 2664 veicoli (352 Autocarri). Il nucleo Polizia Giudiziaria 
operativo, in accordo con le istituzioni Nell'anno appena trascorso sono stati 12 i 
scolastiche, si è fatto carico della verifica della i.•c:;� DASPO urbani verbalizzati contro gli 8 del 
regolarità di 19 autobus e dei relativi autisti, 2022; 10 sono state le persone deferite all'A.G. 
impiegati nelle gite scolastiche accertando due per cessione di sostanza stupefacente mentre 
sole lievi irregolarità. Nel complesso infatti non 5 per il "solo" possesso, una persona è stata 
si sono evidenziate particolari problematiche. arrestata per spaccio. 
Commercio- edilizia Tra le varie indagini avviate nel 2023 si 
In collaborazione con le altre forze di polizia è evidenziano 2 per truffa e 1 per prostituzione 
stata posta particolare attenzione minorile. 
all'accertamento e al contrasto della vendita Centrale Operativa 
abusiva degli alcolici ai minori, organizzando, Vigilanza scolastica - Educazione stradale Il nucleo centrale della Polizia Locale è stata 
in più occasioni, servizi di controllo presso noti Tra le attività che caratterizzano l'operato della senz'altro rappresentato dalla Centrale 
pubblici esercizi che effettuano attività di polizia locale, rientra a pieno titolo la viabilità Operativa, in grado di gestire attraverso i 2 
pubblico spettacolo (13 in totale}. L'attenzione ed il controllo nei pressi degli istituti scolastici. terminali a disposizione, ogni richiesta di 
è stata rivolta anche alla verifica delle capienze Quotidianamente tale attività ha richiesto intervento, sia essa ordinaria o straordinaria e 
di tali locali. I sopralluoghi edilizi sono stati 103 l'impiego di 17 agenti per un totale di 84 ore di monitorare il territorio attraverso le 200 
mentre le persone segnalate alla procura 9. settimanali, per circa 3.502 ore. In aggiunta ai telecamere. Nel 2023 hanno risposto alle 
Sistema di videosorveglianza plessi scolastici vigilati negli anni precedenti, 15.823 chiamate/richieste pervenute, 
Nel 2023 è iniziato un percorso di nel 2023 una pattuglia è stata costantemente interfacciandosi costantemente con le altre 
adeguamento dei vari processi per una piena impiegata nei servizi di viabilità presso il Polo forze di Polizia i Vigili del Fuoco, il personale 
compliance alla normativa in tema di privacy e Scolastico di Via Nievo, al fine di agevolare la sanitario e del 118 e facendo da tramite ai 
videosorveglianza. Nel mese di marzo è stato veloce immissione dei mezzi pubblici sulla differenti uffici Comunali. 
approvato il nuovo regolamento sulla circonvallazione e la decongestione del traffico Nel mese di dicembre è stato acquistato 
videosorveglianza (Delibera di Consiglio n. 11 veicolare presente. tramite il SIA ed in compartecipazione con gli 
del 27/03/2023) Nello stesso mese, la Polizia Per quanto riguarda l'educazione stradale nelle altri Comandi del Distretto, un gestionale che 
Locale si è dotata di un nuovo sistema, di scuole nel 2023 sono stati impiegati n. 3 agenti consentirà di avere un'omogeneità delle 
controllo e contrasto, all'abbandono dei rifiuti, che hanno effettuato 64 ore di lezione in classe procedure in tema di Infortunistica, rilascio atti 
nei pressi dei cassonetti per la raccolta e 64 ore di lezione presso il campo scuola sinistri stradali Centrale Operativa, Polizia 
stradale. Ci si è avvalsi di tecnologie attrezzato allestito al parco Albero d'Oro. Le Giudiziaria e Turni/Rapporti di Servizio. 
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Allo scopo di procedere alla riqualificazione del Comparto "Circonvallazione Est -
ex 189" il Comune di Sassuolo intende avviare un intervento di riqualificazione con 
il supporto e con la compartecipazione di operatori economici privati nella veste di 
soggetti attuatori, per cui attraverso un avviso pubblico, intende incoraggiare la 
presentazione di contributi costituenti "manifestazione di interesse" ai fini sopra 
esposti. 

Recita così la delibera n°23 approvata dalla Giunta del Comune di Sassuolo lo 
scorso 13 febbraio. 

"La riqualificazione del palazzaccio di via Circonvallazione 189 - afferma il 
Sindaco di Sassuolo Gian Francesco Menani - è stato un nostro obiettivo sin 
dall'insediamento della Giunta: un iter lungo, complesso e difficile ma che, 
finalmente, si sta incanalando verso la fine. L'immobile di via Circonvallazione 
189, una volta simbolo della microcriminalità, è oggi un vero e proprio monumento 
al degrado, all'incuria e al lassismo di una sinistra allora al governo cittadino, 
proprio in una delle principali porte d'accesso della città: per questo la sua 
demolizione è un obiettivo prioritario e riqualificarlo è più che mai indispensabile". 

� 

Le manifestazioni di interesse costituiscono apporti partecipativi al processo di 
costruzione e successiva attuazione delle previsioni del PUG, fermo restando 
l'esercizio della discrezionalità pubblica nella definizione di quali, tra le proposte 
pervenute, potranno risultare di interesse strategico. 

Possono presentare proposta: i proprietari degli immobili situati nel Comparto; gli 
operatori economici, singolarmente o in eventuale Raggruppamento, interessati 
all'attuazione dell'obiettivo di riqualificazione dell'area in conformità alla Strategia 
del PUG in corso di approvazione, che siano disposti a farsi carico dei costi di 
realizzazione degli interventi privati proposti ai fini della riqualificazione del 
comparto, in conformità agli istituti della L.R. n.24/2017 in tema di Accordi 
Operativi ed Accordi con i privati. 

Le proposte costituenti manifestazioni di interesse unitamente alla 
documentazione prevista, dovranno pervenire, pena la n�n valutazione delle 
medesime, entro il termine di 45 giorni a partire dalla data di pubblicazione 
dell'Avviso, entro cioè il 18 aprile, al seguente indirizzo di posta certificata: 
comune.sassuolo@cert.comune.sassuolo.mo.it; il modulo di domanda dovrà 
�ssere debitamente firmato e gli allegati dovranno essere in formato PDF. 
E altresì ammesso l'inoltro in formato cartaceo; in tal caso la documentazione 
dovrà pervenire all'Ufficio Protocollo del Comune di Sassuolo, Settore Il, Ambiente 
e Territorio, Via Caduti sul Lavoro 1, 41049, Sassuolo. 
In entrambi i casi nell'oggetto deve essere indicato "Manifestazione di interesse 
Circonvallazione Est - ex 189". 

La riqualificazione di quel monumento al 
degrado chiamato "189", una nuova mensa 
scolastica, una nuova scuola, ma anche la 
nuova sede della Polizia Locale che sorge al 
posto di un altro di quei palazzi che tra fine anni 
'90 ed inizio 2000 erano sinonimo di criminalità, 
degrado, abbandono. 

In questo primo numero dell'anno, per quanto 
riguarda il periodico comunale, vi facciamo 
vedere solamente alcuni dei progetti che sono 
in corso d'opera, perché a mostrarveli tutti 
servirebbero ben più delle 24 pagine previste. 
Gli appuntamenti culturali, le nuove 
pavimentazioni, i tanti interventi fatti, l'accordo 
col Tribunale per impiegare le persone 
condannate per reati lievi a lavori utili per la 
città, i progetti scolastici e, naturalmente, la 
riapertura del vero e proprio cuore culturale 
della nostra città: quel teatro Carani che 
solamente grazie al lavoro, a/l'impegno ed alle 
risorse stanziate da uno straordinario gruppo di 
imprenditori e famiglie, ha finalmente riaperto al 
pubblico dopo quasi dieci anni di chiusura ed 
abbandono, per tornare finalmente ad offrire 
una stagione teatrale degna di questo nome a 
Sassuolo ed al Distretto. 

Di tutto questo troverete, all'interno delle pagine 
che seguono, un ampio reportage che non 
vuole dimenticare passato recente, presente e 
naturalmente obiettivi futuri per la nostra città. 
Con la Santa Pasqua imminente inizia quel 
periodo primaverile che illumina la nostra 
Sassuolo con appuntamenti ed occasioni, 
alcune tradizionali altre vere e proprie novità, 
capaci di coinvolgere tutti, dai più piccoli ai più 
anziani, dalle famiglie ai single, da chi ha voglia 
di qualche ora di svago e sano divertimento, a 
chi invece vuole approfondire la propria cultura 
e i propri interessi. 
A voi tutti i più sinceri auguri di una buona 
Pasqua, serena e tranquilla, da parte mia, della 
Giunta e dell'intera Amministrazione comunale; 
ci vediamo in città. 

Il Sindaco di Sassuolo 
Gian Francesco Menani 
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È attiva da qualche giorno la nuova sede dei Servizi Sociali del Comune di Sassuolo, trasferitasi al piano terra del Direzionale Civico 1 in via 
Caduti sul Lavoro 1. 
La nuova sede, più ampia, spaziosa e funzionale rispetto alla precedente ubicazione di via Rocca, può contare su 10 uffici, 2 bagni ed altrettanti 
archivi riservati oltre ad una spaziosa sala riunioni. 

I servizi sociali del Comune di Sassuolo sono aperti, dal lunedì al venerdì, dalle ore 8,30 alle ore 13 ed il giovedì anche al pomeriggio dalle ore 
14 alle ore 18. Il Centro Stranieri, invece, riceve il mercoledì pomeriggio dalle ore 14,30 alle ore 19. 

IL BILANCIO DEI SERVIZI SOCIALI 

8.21 O utenti si sono rivolti agli sportelli dell'ufficio Servizi Sociali per un distribuito con numeri a tre cifre in tutti i mesi dell'anno, con un 
totale di 8.757 richieste, in leggera diminuzione rispetto all'anno massimo a Settembre (184) ed un minimo ad Aprile (110). 
precedente quando furono, rispettivamente, 8.476 e 8.954. 176 in tutto il 2023 le richieste per "Reddito di cittadinanza/assegno 
È questo il bilancio dei Servizi Sociali per il 2023; di questi la maggior d'inclusione", in leggerissimo calo rispetto alle 187 dell'anno 
parte è italiana (5828), mentre 2382 è di origine straniera. precedente, con il picco massimo raggiunto ad Agosto e Giugno 
I servizi per i quali gli utenti si sono rivolti maggiormente in via Rocca, (rispettivamente 35 e 32 richieste). 
sono stati "Informazioni per servizi anziani-disabili", con 1.218 Per quanto riguarda, invece, il "Reddito di Libertà", attivo da Novembre 
richieste, "Contatti per progetti assistenziali" con 1900 richieste e 2021, le richieste pervenute agli uffici di via Rocca sono state 
"Colloqui con assistenti sociali" con 1719 richieste. complessivamente 15; nessuna richiesta nei primi tre mesi dell'anno, 7 
Nel primo caso (servizi anziani - disabili) le domande sono state richieste invece a Dicembre: il reddito di libertà è un sussidio 
equamente distribuite nel corso dell'anno, con picchi di richieste a economico mensile riconosciuto per massimo un anno alle donne 
Marzo (145) e a Maggio (132). Così come le richieste relative ai vittime di violenza istituito per garantire e favorire l'indipendenza 
Progetti Assistenziali che hanno subito picchi a Marzo (230) e economica, l'emancipazione e dei percorsi di autonomia. 
Novembre (196). 
Leggermente in calo, rispetto allo scorso anno, il numero di richieste di 
informazioni per il "Fondo Affitto" (306), rispetto alle 336 richieste 
dell'anno precedente, particolarmente concentrate a Gennaio (65 
richieste) e Aprile (67). 
1218 le richieste di informazioni per servizi ad anziani e disabili, in 
leggera diminuzione rispetto alle 1310 richieste dell'anno precedente, 
190 invece le richieste relative all'assegno di maternità o di contributi 
per nucleo famigliare numeroso, erano state 475 nel 2022, con il picco 
massimo raggiunto a Febbraio (77) ed il minimo a Luglio (3). 
Le richieste di "Bonus/agevolazioni sono state, in totale, 661, con il 
picco a Luglio (268 richieste) ed il minimo a Gennaio e Aprile (nessuna 
richiesta). I colloqui con assistenti sociali, in totale, sono stati 1719 
durante il corso dell'anno appena passato; un dato equamente 



Sono iniziati i lavori per la costruzione della nuova mensa della scuola ed un manto di copertura in lamiera preverniciata, infissi e porte 
primaria Sant'Agostino di Sassuolo grazie ad un progetto, che ha studiate ad hoc e illuminazione a LED ma anche da una pompa di 
previsto la demolizione e la successiva ricostruzione, finanziato per calore alimentata da eventuali pannelli fotovoltaici. L'edificio sarà 
800.000 € dai fondi PNRR. caratterizzato da una sala refezione, cucina e anticucina, cui si 

aggiunono un locale dispensa e locali di servizio - spogliatoi e bagni -
"L'intero intervento - chiarisce il Vicesindaco con delega al Pnrr a disposizione di personale e studenti. 
Alessandro Lucenti - ammonta a circa 900.000€: la differenza tra il �-
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finanziamento Pnrr e la spesa complessiva sarà a carico del bilancio �del Comune di Sassuolo. Si tratta dell'ennesimo intervento presso le ��l ·�•· 
scuole cittadine, nell'ottica di migliorare le strutture a disposizione dei 

• 

nostri figli rendendole più moderne, sicure e all'avanguardia anche dal 
punto di vista del risparmio energetico. Ancora una volta ringrazio gli 
uffici che hanno lavorato duramente per poter presentare un progetto 
poi finanziato dal Governo, l'ennesimo finanziamento che Sassuolo, 
come pochi altri comuni, è riuscito ad ottenere" 

Obiettivo della nuova mensa è superare le problematiche della 
precedente ampliando l'offerta di posti per il servizio di refezione, 
proseguendo nel lavoro, già intrapreso, di riqualificazione degli edifici 
scolastici cittadini. 

Si tratterà di un edificio ad un piano di circa 400 metri quadri di 
estensione: "sarà - come si legge sulla relazione tecnica - una 
costruzione innovativa, sismicamente adeguata e altamente efficiente 
in termini di contenimento energetico con un rivestimento a cappotto 

LA POPOLAZIONE RESIDENTE 

Ammonta a 41.146 il numero dei residenti a Sassuolo al 31 dicembre 
2023, in leggera crescita sia rispetto ai 41.041 dell'anno precedente, 
sia rispetto ai 40.845 del 2021. 

È questo il bilancio al 31 dicembre del 2023 della popolazione 
residente nel Comune di Sassuolo: dei 41.146 residenti, 20.222 sono 
maschi, 20.924 invece sono femmine; 5967 i residenti di origine 
straniera (2930 maschi e 3037 femmine), in leggerissima crescita sia 
rispetto al 2022 quando erano 5958, che rispetto al 2021 quando 
furono 5720. 

Negativo, di 195 unità, il saldo tra nuove nascite e deceduti: sono 287 i 

nuovi nati (erano stati 318 nel 2022), di cui 84 con almeno un genitore 
di origine straniera, 482 invece i deceduti (237 maschi e 245 femmine), 
tra cui 18 di cittadinanza straniera ma residenti in città). 

A Sassuolo, sempre al 31 dicembre 2022, risiedono 18.055 famiglie 
(erano 17.818 nel 2022), di cui 3101 con almeno un componente 
straniero; 25 sono le convivenze anagrafiche, 45 le convivenze di fatto. 

Il numero di nuovi giuramenti di cittadinanza italiana ammonta a 347. 

È stata posticipata al 16 aprile la data 
di scadenza della prima rata Tari 2024, 
inizialmente prevista per il 16 marzo. 

Lo ha stabilito la Giunta del Comune di 
Sassuolo, con la delibera n°28 del 27 

febbraio. 
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...... -�------ ------.,....--. della strada Pedemontana in concomitanza del di realizzazione dell'opera a partire dalla 
passaggio a livello. Il secondo riguarda la progettazione, all'esecuzione dell'appalto, le 
sicurezza: con la soppressione del passaggio a verifiche e i collaudi. "Si tratta di un'opera 
livello si potranno evitare molti incidenti, solo lo importantissima per la viabilità e l'inquinamento 
scorso anno se ne sono verificati 25 con dell'intero distretto ceramico, realizzata in 
invasione di veicoli stradali sui binari. tempi rapidissimi e senza disagi per chi 
L'opera ha un'estensione complessiva di 980 quotidianamente circola sulla Pedemontana
m e prevede come il rialzo della sede afferma il sindaco Gian Francesco Menani-. 
ferroviaria rispetto al tracciato originario Ringrazio Regione e Fer 
mediante un viadotto di 411 m. 

--._-....:....:: Si tratta di un progetto unico a livello di rete 
ferroviaria nazionale. Il ponte integrale senza 
presenza di appoggi e giunti che genera una 
sensibile riduzione degli oneri di manutenzione 
da parte del gestore ferroviario. Nella stessa 
direzione va la scelta di un sedime ferroviario 
con sistema innovativo "Ballastless", ovvero 
senza massicciata ferroviaria, ma 
caratterizzato invece da un binario su piastre 

Lavori che terminano, per linee ferroviarie �refabbricat� in c_em�nto armato. Il p�oget�o h� 
sempre più sicure, puntuali e veloci. È bastato inoltre �rev1sto 11 rinnovo del . fascio d1 reti 
poco più di un anno {il cantiere ha aperto lo te�nolog1�he parallele alla ferrovia (�cque�?tt�, ......_...._ ____________ __ 
scorso luglio) per completare il nuovo reti elettnch�), ol!re che nu?ve �red1�pos1z1orn. . . 
sovrappasso ferroviario lungo la strada A questo sI aggiunge la nquahficaz1one della che hanno accettato tutte le nostre richieste 
Pedemontana che ha permesso dal 10 fern:iata Qu�ttrop�nti, co� la sostituzione della volte a mitigare l'impatt? de_i lavori, 
dicembre la riattivazione del servizio pavImentazIone d1 banchina, la messa a norma consentendo sempre la circolazione pur 
passeggeri sull'intera linea Modena-Sassuolo. dell� line� .. ?i arresto, il miglioram�nto riuscend? �ell'inte_�to �i eli�i?ar� .. uno dei 
L'opera, dal valore complessivo di 14,4 milioni �-ell a�cess1b1l1ta _ per I� u!�nze . deboli � passaggi a livello p1u pencolos1 d Italia . 
di euro _ di cui g 6 milioni finanziati con i Fondi I inserimento dei percorsi tattili per 1povedent1. 
sviluppo e coesi�ne 2021_2027 e 4,8 milioni di I lavori so�o iniziati _nel luglio . 2022, _n�I "Si �ratta di un'opera fondamentale p_er l'inte�o 
risorse regionali -, ha comportato anche la fratte�p? e stato interro�t� 11 serv1z10 bac1�0 pedemontano. co_mmenta F�b10 B�ag_li� 
definitiva soppressione del passaggio a livello ferro�1ano, sull� t�at!a da Form1g1�e. a Sassuolo Presidente ?ell� P�ovinc1a -, per�he co�tnbu1ra 
n 28 di via della Circonvallazione a Sassuolo Terminal, e 1st1tu1to un servIzI0 autobus ad alleggerire 11 distretto ceramico e 11 flusso 
(Mo). sostituivo, mentre non è stata mai interrotta la viario della strada fondovalle Secchia (la 

- -� sp486r), con benefici per intere comunità". 

,-

"Rendere maggiormente agevoli i collegamenti 
tra i centri urbani e distrettuali- conclude
significa migliorare la qualità della vita delle 
persone e delle realtà produttive, con un 
territorio in grado di accogliere e vincere le 
sfide del domani". 

"La realizzazione di questa infrastruttura 
mostra che è possibile intervenire con celerità 
e competenza per risolvere le criticità e le 
insufficienze logistiche del nostro territorio -
riferisce Vittorio Barelli-. Auspico che altre 
anacronistiche situazioni possano trovate 
rapidamente soluzione. Tra queste 
naturalmente il collegamento tra il distretto e la 
rete autostradale con le sue numerose opere 
accessorie, molto rilevanti per il territorio delle 
due Province e non solo per il distretto". 
"Sarebbe poi importantevedere presto FER 
impegnata nella realizzazione del 
collegamento ferroviario tra gli scali di 

Con due benefici per i cittadini. 11 primo relativo c�rcolazione dei vei�oli_ (con_ la sola esclusione Dinazzano � Marza_glia; una li�ea d�dicata �I 
al traffico: con la realizzazione della d1 1 notte su 15 mesi d1 cantiere). trasporto d1 merci e materie prime, g1a 
sopraelevata di 410 metri di lunghezza in un 11 ruolo di �tazione a�paltante e soggetto pia�ific�to dalla . �egione, . eh� 
nodo strategico per il trasporto delle merci e la attuatore dell intervento e stato svolto da FER raz1onal1zzerebbe la fru1z1one degli scali 
viabilità tra Sassuolo e Fiorano e tra Sri, in qualità di gestore della infrastruttura ferroviari a servizio del distretto potenziando il 
Casalgrande e Castellarano, sarà superata la della linea di proprietà della Regione Emilia� ruolo ,�he lo scalo di Dinazzano già oggi 
strozzatura dovuta alla riduzione a una corsia Romagna. FER, ha pertanto curato tutte le fasi svolge . 
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Una convenzione tra il Tribunale di Modena e il Comune di Sassuolo durante l'organizzazione e lo svolgimento di manifestazioni e iniziative 
per lo svolgimento del Lavoro di Pubblica Utilità: la delibera di Giunta culturali e sportive, di presidio/custodia presso gli 
n°32 dello scorso 27 febbraio approva lo schema e l'autorizzazione alla spazi culturali, museali e teatrali; per il Settore 2 "Ambiente e territorio": 
stipula della convenzione con scadenza 31 dicembre 2026, attività prevalentemente esecutiva o di carattere tecnico/manuale di 
eventualmente rinnovabile. supporto alla messa in sicurezza delle strade e della segnaletica, di 

manutenzione del verde pubblico, degli edifici comunali nonchè alla 
"Già negli scorsi anni - afferma il Vicesindaco di Sassuolo con delega raccolta dei rifiuti (operazioni effettuate anche tramite la società SGP srl 
al Personale Alessandro Lucenti - abbiamo aderito all'accordo in base a totale capitale pubblico, alla quale l'Amministrazione comunale ha 
al quale, i percettori di Reddito di Cittadinanza, avrebbero potuto affidato la gestione di alcune funzioni fra quelle elencate); per il Settore 
svolgere lavori di pubblica utilità a Sassuolo. Come si ricorderà l'opera 4 "Corpo di Polizia Locale": attività prevalentemente esecutiva e di 
di queste persone servì a ritinteggiare e sistemare diversi plessi carattere tecnico/manuale di supporto logistico, manutentivo e 
scolastici, con la soddisfazione di tutti. Oggi, allo stesso modo, operativo, per la realizzazione di campagne di educazione stradale 
stipuliamo questa convenzione con il Tribunale affinchè, chi viene verso utenti deboli, supporto ad attività informative e promozionali, 
condannato ai cosiddetti lavori socialmente utili, come ad esempio chi è attività di tipo statistico, revisione di programmi, supporto a tutte le 
sorpreso a guidare con un tasso alcolemico elevato, potrà farlo in attività ordinarie del Settore". 
progetti studiati ad hoc dagli uffici del Comune di Sassuolo; progetti che 
possono variare dal decoro urbano ai lavori nelle scuole, comunque al 
servizio della cittadinanza". 

"Ritenuto di attivare - si legge nella Delibera - presso il Comune di 
Sassuolo, lo svolgimento del lavoro di pubblica utilità da parte dei 
condannati ex artt. 186 e 187 Codice della Strada, in ragione della 
finalità sociale dello stesso; dato atto che: l'attività non retribuita in 
favore della collettività potrà avere per oggetto le prestazioni di seguito 
elencate: per tutti i Settori: attività amministrativa, contabile e/o 
informatica, per archiviazione, riordino ed elaborazione di dati, attività di 
portierato; per il Settore 1 "Servizi alla Persona": supporto a tutte le 
attività ordinarie e straordinarie dei servizi culturali, di promozione del 
territorio, sport e politiche giovanili, nonché attività informative di vario 
tipo rivolte alla cittadinanza, di supporto operativo e di assistenza 

SGP: UN RISPARMIO DI 950.000€ 

Un risparmio pari a 950.000 € ed una rimodulazione dei pagamenti del 
debito di Sgp fino al 2035: questo in sintesi il risultato, giunto al 
termine di lunghi mesi di incontri ed approfondimenti, della delibera 
approvata all'unanimità in Consiglio Comunale avente ad oggetto: 
"Patti paraconcordatari con gli Istituti di Credito di Sgp collegato al 
concordato in continuità". 

Al termine di un serrato confronto BNL ha offerto ad SGP, che ha 
accettato, la riduzione del residuo debito derivante dall'IRS dall'importo 
complessivo attuale di €3.223.876,30 all'importo di € 2.273.876,30 
con conseguente remissione parziale del debito per€ 950.000,00 

In questo modo vengono risolti, in via transattiva, i dubbi interpretativi 
sorti in ordine alla natura dello strumento derivato stipulato da SGP in 
data 13/5/2009 con contestuale cospicua riduzione del valore residuo 
dello stesso e si è procuto alla modifica degli accordi paraconcordatari 
a suo tempo siglati, esclusivamente per la posizione di BNL lasciando 
totalmente inalterate quella degli altri Istituti di credito. 

Con tale atto si interviene sia dal lato della nuova e diversa 
distribuzione del rimborso dei mutui a suo tempo concessi a SGP da 
BNL sia conseguentemente sull'impegno del Comune a conferire i 
necessari apporti di capitale anche questi oggetto di nuova e diversa 
distribuzione coerentemente alle modifiche apportate sul rimborso del 
capitale con ultima scadenza posticipata dal 2031 al 2035. 
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120.000 € per la realizzazione di un nuovo impianto di illuminazione 
pubblica in via Circonvallazione Sud Ovest. 
La Giunta del Comune di Sassuolo ha approvato la delibera pubblicata 
all'Albo Pretorio per il progetto di fattibilità tecnico - economica. 
"il progetto in esame - si legge nella delibera - prevede una spesa pari 
ad €86.911,49 per lavori a base d'asta, oltre 2.000 € per oneri della 
sicurezza e €20.179,43 indicati nel Quadro Economico sotto la voce 
"Somme a disposizione" per totali € 120.000,00 inclusi Iva e altre 
imposte per legge. Sgp srl provvederà all'affidamento ed esecuzione 
dell'appalto come previsto dal progetto e a tutte le conseguenti 
disposizioni relative alla realizzazione delle opere, mentre il relativo 
finanziamento a carico del Bilancio Comunale sarà corrisposto alla 
società previa presentazione della contabilità dei lavori e del Certificato 
di Regolare Esecuzione. 

NUOVA PAVIMENTAZIONE ALLA DON MILANI 

rientra nel programma dei lavori di riqualificazione degli edifici 
scolastici promossa dal Comune di Sassuolo. 

"In questi ultimi mesi sono stati tanti gli interventi di riqualificazione, 
piccoli e grandi, delle scuole cittadine - afferma il Sindaco di Sassuolo 
Gian Francesco Menani - con l'unico obiettivo di offrire a bambini e 
ragazzi aule e spazi comuni più confortevoli e sicuri. Tutto questo è 
stato reso possibile grazie alla collaborazione con realtà economiche 
del territorio attente e sensibili alle future generazioni: Banco Bpm si è 
sempre dimostrato disponibile e propositivo, per questo ringrazio il 
management a nome di tutta la città di Sassuolo". 

"Come banca del territorio sosteniamo numerose iniziative sociali 
nella Regione e tra queste siamo particolarmente orgogliosi del nostro 
Progetto Scuola perché ci consente di rendere più funzionali, belli e 
sicuri i luoghi dove crescono i bambini e gli studenti" - è intervenuto 
Adelmo Lelli, responsabile Direzione Emilia Adriatica di Banco Bpm 

Alla scuola dell'infanzia Don Milani di Sassuolo si sono conclusi i durante la visita a Sassuolo - "Dal 2018 ad oggi, con questo Progetto 
lavori di posa della nuova pavimentazione che, usurata dal tempo e ci si_amo messi all'as�olto d�l!e scuole e delle amminis�ra�io�i locali_� 
dall'utilizzo necessitava un intervento di sostituzione. L'iniziativa è abbiamo sostenuto in Em1ha Romagna oltre 130 1st1tut1 pubbl1c1 
stata pos�ibile grazie al supporto economico di Banco Bpm risp�ndendo �Ile necess!t�, più urgenti. Ne siamo orgogliosi e 
nell'ambito del Progetto Scuola con un contributo pari a 8mila euro e continueremo in queSta attivita • 
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Verrà inaugurata in aprile la nuova sede della complessivi 2580,00 mq di Sf, ha visto lìattività 
Polizia Locale di Sassuolo che sorgerà, al di demolizione di preesistente edificio 
termine degli ultimissimi lavori, in via San residenziale, del quale sono rimaste solo la 
Pietro al civico 6. 

muratura perimetrale 
interrata e le due 
vecchie rampe di 
accesso al piano delle 
ex autorimesse. 

Le due rampe verranno 
demolite nell'ambito dei 
lavori di nuova 
realizzazione, lasciando 
solo l'esistente sistema 
fondativo, sul quale 
verrà appoggiato quello 
nuovo, senza alterare il 
sistema stabile. 

L'edificio in progetto verrà realizzato in via San Le verifiche strutturali effettuate garantiscono 
Pietro, angolo via San Marco, nel quartiere di di potersi appoggiare sul preesistente sistema 
Braida e sarà sede permanente del COC, il fondativo, realizzando una nuova platea 
centro operativo comunale, che opera nelle armata in cls. 
emergenze di Protezione Civile, perché si Il nuovo fabbricato in realizzazione occupa 
tratterà di un edificio di ultima generazione, circa un 35% della superficie del lotto di 
completamente anti sismico e rispettoso proprietà, appoggiandosi sui due lati rivolti 
dell'ambiente. verso la viabilità esistente (nord ed est) e 

lasciando a verde, circa 390,00 mq, l'estremo 
Il lotto delle dimensioni di 82,00 x 30,00 per ovest dello stesso. 

INCENTIVI PER L'EBIKE 

La Regione Emilia-Romagna intende incentivare l'utilizzo della Il contributo non potrà superare il 50% del costo del mezzo. 
bicicletta negli spostamenti quotidiani mediante l'erogazione di un Modal ità 
contributo a parziale rimborso dell'acquisto di una bicicletta o di una La domanda di contributo dovrà essere presentata esclusivamente per 
cargo bike, entrambe a pedalata assistita. Per il 2024 potranno essere via telematica, dalla persona fisica. 
oggetto di contribuzione gli acquisti effettuati a decorrere dal 1 ° 
gennaio 2024. L'accesso al sistema informatico per la presentazione della domanda 
Il bando è rivolto ai cittadini residenti nei 207 Comuni della Regione deve essere effettuato esclusivamente con credenziali di persona fisica 
Emilia-Romagna situati in aree soggette a superamenti dei valori limite SPID L2, Carta di Identità Elettronica (CIE) o Carta nazionale dei 
dei principali inquinanti (PM10, NOx) e che hanno aderito al Piano servizi (CNS). 
Regionale per la qualità dell'aria. L'obiettivo primario è la riduzione 
delle concentrazioni di PM10 e NOx nei comuni interessati dal numero 
di superamenti del valore limite giornaliero di PM10, a causa del quale 
le zone di pianura sono oggetto di procedura di infrazione europea. 
Chi può presentare domanda di contributo 
Possono presentare domanda ai fini della concessione del contributo 
le persone fisiche maggiorenni residenti che dovranno risultare: 
intestatarie della fattura/ricevuta fiscale di acquisto; 
intestatarie o cointestatarie del conto corrente bancario o postale su 
cui verrà effettuato il versamento del contributo. 
Entità del contributo 
Fino a euro 500,00 per l'acquisto di una bici a pedalata assistita. 
Fino a euro 1.000,00 per l'acquisto di una cargo bike a pedalata 
assistita. 
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È in corso di svolgimento il progetto deve rispettare e infine per i il luogo dove essa opera e ciò che verticale ed orizzontale 
di Educazione Stradale della Polizia bambini delle classi terze, tutti i giorni accade; riprodotta all'interno per 
Locale del Comune di Sassuolo, sull'utilizzo della bicicletta, per le classi prime e seconde imparare ad affrontare e 
sviluppato in collaborazione con il strumento che, considerata l'età, un'uscita a piedi nel quartiere di conoscere la strada, in un 
settore Istruzione. molti di loro stanno scoprendo. appartenenza della scuola ponendo luogo protetto, utilizzando la 
Un progetto che si articola in due .-- - ----- ---�- �--- - -- --- - - - - ---, bicicletta. L'obiettivo della 
fasi: ---"'"1� 1 • Polizia Locale sarebbe quello 
la pMma fase p,evede una lez;one 

"'Il 
di arrivare, nel prossimi ann; 

svolta dagli operatori di Polizia , • ad un progetto che si possa 
Locale all'interno delle classi che � " -' estendere a tutte le classi 

� · -hanno aderito al progetto; della scuola primaria, 
la seconda fase prevede un'uscita _..,,.. ..,,,_ accompagnando i bambini 
diversificata in base all'età dei nella loro crescita e spiegando 
bambini e alla tipologia di progetto a loro le regole del buon vivere 
loro presentato comune e il ruolo che la 
Rispetto agli anni passati, le fasi Polizia Locale assume nella 
sono state diversificate ponendo propria funzione. Per l'anno 
l'attenzione, per le scuole 2024 hanno aderito al 
dell'infanzia, sulle caratteristiche Le uscite previste a seguito della l'attenzione sulla segnaletica verticale progetto 39 classi e 747 
della strada e su chiunque ne possa lezione in classe prevedono: ed orizzontale e sui soggetti che bambini totali così suddivisi: 
usufruire, per le scuole primarie di per l'infanzia, una visita interna utilizzano la strada; Infanzia 16 classi e 342 
prima e seconda elementare, sul nel Comando della Polizia Locale per le classi terze, un'uscita al parco bambini; Primaria 23 classi e 
pedone e sulle regole che esso di Sassuolo, in modo da scoprire attrezzato con la segnaletica stradale 405 bambini. 

DICH IARAZION E DEI  REDDITI : I L  CAAF CGI L  MODENA U N  
PARTN ER COM PETENTE, PU NTUALE, COMODO 

Parte la campagna fiscale 2024. Il Caaf Cgi l  documentazione in formato cartaceo (verrà dipendente con la sola CU - è sempre meglio 
di Modena è pronto ad accogliere iscritti e restituita). far controllare al Caaf Cgil la propria posizione 
cittadini per la compilazione del 730 e del fiscale perché potrebbero esserci somme da 
Modello Redditi. E' possibile fare anche la dichiarazione on line, recuperare (detrazioni per spese mediche, da 

caricando tutti i documenti sul sito cgilonline.it . lavoro dipendente non corrette sulla CU, 
Competenza, professionalità e accoglienza Dal 25 marzo è attivo il numero 059.3261050 detrazioni per coniuge e figli oltre 21 anni, 
contraddistinguono gli operatori del Caaf Cgil: per chi non si è mai rivolto agli sportelli Caaf contributi previdenziali, canone affitto, 
a Modena il più grande centro di assistenza Cgil e vuole prendere appuntamento negli oltre trattamento integrativo, detrazione forfettaria 
fiscale con oltre 76.300 dichiarazioni dei redditi 50 uffici aperti per la campagna fiscale di per spese colf e badanti). 
effettuate lo scorso anno, per non dire delle Modena e provincia. 
quasi 15.000 pratiche gratuite di lsee da ,---����.-� CAAF CGIL, 730 E NON SOLO . . .  
gennaio a oggi per usufruire di benefici e 
agevolazioni. 

"Chi ha già fatto la dichiarazione dei redditi da 
noi lo scorso anno riceve un appuntamento 
per email o per sms - spiegano Elisabetta 
Valenti referente sede modenese Caaf Cgil 
Emilia Romagna e Emanuela Rizzi 
responsabile provinciale ufficio fiscale - Se si 
intende invece cambiare appuntamento basta 
chiamare il numero 059.3261 050 (seguendo la 

Il Caaf Cgil lavora in sinergia con il patronato 
Inca e il sistema dei servizi di tutela individuale 
della Cgil, fornendo ad esempio la 
compilazione dell'lsee per l'accesso ai vari 
benefici quali borse di studio e libri di testo, 
riduzione tasse universitarie, 

Assegno Unico per i figli a carico, agevolazioni 
rette servizi socio sanitari/residenziali, ecc .... 

procedura automatica o tramite operatore)". ---�--�----�--��__. Il Caaf Cgil si occupa inoltre di successioni 
I documenti necessari alla dichiarazione dei ereditarie, pratiche per la nomina 
redditi si possono scaricare in pdf sul sito PRESENTARE IL 730 PUO' ESSERE dell'amministratore di sostegno, assistenza per 
https://www.caafemiliaromagna.iUmodena/. UN'OPPORTUNITA' ,  ANCHE SE NON SEI i contratti di colf, badanti e baby sitter e per la 
Fra i più importanti: la CLI-Certificazione Unica OBBLIGATO gestione di partite Iva individuali con il regime 
2024, spese mediche, interessi passivi sui forfettario per chi intraprende lavoro autonomo 
mutui, spese di ristrutturazione per risparmio Anche chi pensa di non dover presentare la o libero professionista entro un determinato 
energetico, spese per asilo nido, tasse dichiarazione - ad esempio il pensionato con limite di fatturato. 
universitarie, ecc ... ). Occorre portare tutta la solo l'abitazione di proprietà o il lavoratore 
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Si intitola "La nostra aula non ha in aggiunta ai progetti di per il giorno 3 aprile 2024 con e si intensificherà nel tempo - specifica 
più pareti": è il progetto per le qualificazione scolastica già 2 repliche nella stessa l'Assessore alla Pubblica Istruzione 
scuole dell'infanzia, primarie e approvati con la già citata mattinata ; la realizzazione Alessandra Borghi- Tutte le prime 5 
secondarie di 1 ° grado approvato deliberazione di giunta comunale dello spettacolo teatrale per le rappresentazioni scelte e proposte dalla 
dalla Giunta del Comune di n. 198 del 28/09/2023, per scuole primarie "Il sogno di 
Sassuolo con la delibera n° 27 promuovere già in età scolare tartaruga" della compagnia Il T EATRO 'f CARAN  1 
del 20 febbraio. l'educazione alla fruizione di Baule Volante per i giorni 8 e 
"Considerato che in data 1 eventi culturali archetipi quali 9 aprile 2024; la realizzazione LA NOSTRA AULA febbraio 2024 il GL T - gruppo di quelli teatrali". dello spettacolo teatrale per le NON HA P iù  PARETI 
lavoro tematico qualificazione -titfÀ'!_i ... �11.rntLlt�=mrrn111 scuole dell'infanzia "Pam P1oposto pe,lo souole 202• 

scolastica - del "Patto per la Parole Matita" della 
scuola" (formato dai dirigenti compagnia Luna e Gnac per il 
scolastici di tutte le scuole giorno 16 maggio 2023; la 
dell'obbligo, statali e paritarie, di richiesta di concessione 
Sassuolo) - si legge nella contributo di euro 10.000,00 a 
delibera - come attestato dal carico del Comune di 
relativo verbale conservato agli Sassuolo a fronte della 
atti, ha manifestato il proprio prevista adesione gratuita al 
interesse a domandare, in progetto da parte delle scuole 
occasione della prevista apertura interessate. 
del Teatro Carani, l'estensione '"'In occasione della tanto 
dell'ordinaria programmazione La Giunta ha deliberato di attesa riapertura dello storico ----�"::::-.=:�-
teatrale per l'anno 2024, in fase approvare il progetto "La nostra teatro cittadino e in direzione del teatro saranno 
di predisposizione da parte della aula non ha più pareti. Proposte considerazione delle richieste completamente gratuite per le classi 
sopra citata Fondazione, per le scuole 2024" presentato delle scuole stesse, è un partecipanti delle scuole sia statali e che 
prevedendo anche spettacoli dalla "Fondazione Teatro Carani nostro obiettivo favorire paritarie, in relazione alla capienza del 
riservati alle scuole dell'infanzia, ETS", che prevede tra l'altro: la un'ampia partecipazione di teatro stesso. L'assessorato, per favorire 
primaria e secondaria di primo realizzazione dello spettacolo classi, affinché fin dai nostri la partecipazione, sta inoltre 
grado di Sassuolo da realizzare teatrale per le scuole secondarie bimbi più piccoli si possa provvedendo a organizzare per le scuole 
entro la fine dell'a.s. 2023/2024 di 1 ° grado "Esercizi di fantasia" creare un attenzione al teatro meno vicine al teatro anche tutti i 

della compagnia Sosta Palmizi che sicuramente continuerà trasporti necessari ". 

MORANTE, N UOVO LABORATORIO I N FORMATICA 
65M ILA EU RO DA PARTE DELLA FON DAZION E 

All'istituto Morante di Sassuolo sarà adiacente le facciate, collegata a quella 
realizzato, a partire dal mese di luglio, esistente, in grado di assorbire le 
un nuovo laboratorio di informatica scosse in caso di sisma. 
grazie al contributo di 65mila euro della ..---------------------------------=, 
Fondazione di Modena ottenuto dalla 
Provincia di Modena e destinato ad un 
progetto di "rifunzionalizzazione dei 
laboratori di informatica" nella sede 
principale dell'Istituto di istruzione 
superiore di via Selmi a Sassuolo. 

L'Istituto conta, per l'anno scolastico in 
corso, 607 studenti iscritti suddivisi in 
26 classi, compresi i corsi serali, con 
gli indirizzi tecnico turistico, 
professionale per i servizi commerciale 
e professionale per la sanità e 
l'assistenza sociale . 

L'intervento fa parte del più ampio 
progetto di messa in sicurezza 
dell'edificio e miglioramento sismico 
che prevede, oltre all'intervento 
strutturale, anche la realizzazione di 
una struttura di rinforzo esterna, 
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I Teatro Carani è aperto! Con la cerimonia di 
inaugurazione di sabato 2 marzo, alla 
presenza del Sindaco di Sassuolo Gian l!!!!!!!!!!::::aiì.;;;;i'-.. 
Francesco Menani, della Presidente della 
Fondazione Teatro Carani Claudia Barelli e del 
Presidente della Regione Emilia-Romagna 
Stefano Bonaccini, insieme ai soci fondatori e 
sostenitori, le autorità e tantissime e tantissimi 
sassolesi che hanno gremito nonostante il 
tempo incerto la centralissima Piazza 
Garibaldi, è stato dato ufficialmente il via alla 
nuova vita del Teatro Carani. 

"Confesso di non aver dormito questa notte per 
l'emozione. - commenta il Sindaco Gian 
Francesco Menani È un momento 
straordinario per la città, tutto merito di quelle 
famiglie e imprese che hanno investito tempo, 
energie e risorse per regalare nuovamente alla 
città il suo teatro " 

presenza a 
Sassuolo di una 
elegante sala che 
poteva ospitare 
fino a 1600 posti a 
sedere, 
posizionandosi tra 

�-• le più ampie della 
Regione (la città 
nel 1931 aveva 
11.633 abitanti). 

Un 
inaugurale 

volantino 
del 

Teatro rivela 
spirito del tempo: 

lo 

• che ha rilevato lo stabile e l'ha poi donato, 
completamente restaurato e rinnovato negli 
impianti, al Comune di Sassuolo, mantenendo 
per sé la gestione del teatro per i prossimi 9 
anni. Il restauro è stato completamente 
finanziato dalla fondazione, che si è fatta 
coordinatrice di una importante opera di 
raccolta fondi che ha coinvolto moltissime 
aziende e istituti di credito del comprensorio 
ceramico. r----. 

Il taglio del nastro è stato seguito da una 

"È ,. . . . . partecipatissima visita al teatro, che ha "il 25 dicembre 1930 si apre al pubblico il 
solamente I inizio - aggiunge Claudia permesso a tutte e tutti di esplorare nuovo grandioso Teatro Carani, vanto non solo 

Barelli, presidente della Fondazione Teatro di Sassuolo, ma d'Italia. D'ora in poi anche il 
Carani - perché da oggi, con la stagione .. -..-. ... 1n forestiero più esigente vedrà che da noi non 
teatrale, inizia la nuova vita di un teatro che abbiamo nulla da invidiare alle città, in questo 
vuole essere soprattutto un punto di riferimento 

���� ....... ���� campo. Il Teatro Carani non vuole essere solo 
per le associazioni della città e per le famiglie" &,; mirabile nella sua costruzione. Vuole essere e 

"Quando le imprese si uniscono per il bene 
della comunità - ha aggiunto il Presidente 
della Regione Emilia Romagna Stefano 
Bonaccini - succedono cose straordinarie 
come quella di oggi: il Teatro Carani, la sua 
storia, la sua tradizione, tornano ad essere al gli spazi completamente rinnovati. 
centro della vita di Sassuolo e della Regione " 

. . . . . . L'ed ificio 
Il Caram, luogo amat1ss1mo da generazioni d1 
Sassolesi e non, riapre le porte grazie Il Cinema Teatro Carani fu costruito nel 1930 

su committenza dei cugini Mario ed Eugenio 
Carani, che affidarono il progetto all'Ingegnere 
edile Zeno Carani; costruito in soli 10 mesi, il 
progetto edilizio prevedeva ampio uso di 
cemento armato, novità rilevante per l'epoca, 
sia nella costruzione delle gallerie a sbalzo che 
nelle capriate reticolari della copertura, 
ospitante, tra l'altro, una cupola apribile per il 
raffrescamento estivo della sala; opera 
grandiosa per il periodo, aprì i battenti il giorno 

.,___....;...o di Natale del 1930, nel plauso generale di 

sarà un tempio dell'arte, un centro di svago 
nobile, di vita, di progresso, al quale affluirà la 
parte migliore del pubblico, quella che, dopo 
aver dedicato la giornata all'intenso lavoro, ha 
ben diritto di riposare e ritemprare lo spirito ... 
per la maggiore prosperità cittadina e della 
nazione". 
È seguendo questo spirito che il Teatro Carani, 
dopo quasi dieci anni di chiusura, riapre le sue 
porte. 
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del progetto di restauro è la dotazione 
impiantistica. Per il comfort ambientale è stato 
installato un efficiente e innovativo impianto di 
climatizzazione a funzionamento geotermico, 
che consentirà un efficace ed economico 
riscaldamento e raffrescamento dell'intera 
struttura per il suo utilizzo sia in estate che in 
inverno. Il rinnovo completo delle attrezzature 
audio-video digitali ha introdotto strumentazioni 
di ultimissima generazione che consentiranno 
lo svolgimento di ogni tipo di spettacoli, oltre 
alle proiezioni cinematografiche. In particolare, 

La ristrutturazione l'acustica è stata curata nei dettagli e 

Il progetto, curato dalla società Enerplan di 
Carpi, in partnership con lo studio Archea di 
Sassuolo e studio CGROUP di Formigine, è 
improntato alla conservazione della struttura e 
dello stile art déco tipici dell'edificio, che è stato 
però completamente rinnovato nel comfort e 
nelle dotazioni impiantistiche e di sicurezza. 

Il pubblico del nuovo Teatro Carani ritroverà 
molti elementi originali, tutti restaurati: la 
biglietteria, le porte, i pavimenti, le pareti 
decorative e i grandi specchi e i lampadari di 

ottimizzata per una fruizione ottimale da ogni 

Murano inseriti negli anni Settanta. I pavimenti ordine di posti. Inoltre, in caso di necessità, 
della platea e delle gallerie saranno invece l'accessibilità ai piani sarà facilitata dalla 
rifatti in elegante parquet di legno. Vero cuore presenza di un ascensore. 

Una giornata inaugurale che si è conclusa 
come meglio non si sarebbe potuto: Fil ippo 
Nek Neviani ha inaugurato il palcoscenisco 
con uno straordinario concerto che ha coinvolto 
anche Marco Baroni ed Alberto Bertoli, ha 
riproposto quei "Winchester" che videro 
l'esordio di Nek, proprio al Carani, durante il 
Festival dello Studente, ma che soprattutto ha 
fatto cantare e ballare un teatro Carani gremito 
in ogni ordine di posto. 



Inizio d'anno tempo di programmazione anche 
per gli eventi che nel corso del 2024 si 
svolgeranno su tutto il territorio del Comune di 
Sassuolo, tra conferme ed evergreen ma 
anche con alcune novità. 

"Siamo partiti alla grande con il tutto esaurito 
per Morgan, Giannini, Boldi e Malgioglio al 
Crogiolo Marazzi - commenta l'Assessore al 
Turismo Massimo Malagoli - per un 
programma di 5 appuntamenti, tutti ad 
ingresso gratuito, capaci di calamitare 
l'interesse del pubblico come non mai. 
Poi naturalmente c'è la nuova stagione del Sassuolo in Fiore 11 e 12 maggio 
Teatro Carani - prosegue l'Assessore - che 
sarà il vero e grande evento del 2024. La Sassmagna il 25 maggio 
Fondazione Teatro Carani, oltre ad aver 
acquistato, ristrutturato e donato alla città 
quello che non è solamente un contenitore 
culturale ma un vero e proprio punto di 
riferimento per intere generazioni di sassolesi, 
e di questo l'intera Sassuolo non potrà mai 
ringraziarli a sufficienza, ha allestito una 
grande stagione di appuntamenti, presentata a 
fine 2023, a cui si aggiungerà anche la ripresa 
delle proiezioni cinematografiche. 
Sono tante altre, poi, le iniziative, gli 
appuntamenti, le occasioni di incontro, 
approfondimento e divertimento, che si 
svolgeranno durante tutto il 2024 grazie alla 
straordinaria collaborazione con le tante 
associazioni culturali, commerciali, giovanili 
presenti a Sassuolo". 

Si inizierà con Sassuolo Comics & Sport ed il 
Mercato Europeo nel fine settimana del 20 - 21 
aprile, per poi proseguire ininterrottamente fino 
al Natale 2024 con il Sassolina Day di metà 
dicembre. 

Concours d'Elegance e Parole in città il 4-5 
maggio 

Youth Festival il 26-30 Giugno 

Tade Week il 4-7 luglio 

Giovedì sotto le Stelle il 4, 11, 18 e 25 luglio 

Festivalfi losofia -il cui tema sarà Psiche il 13-
14-15 settembre 

Fiere di Ottobre il 6, 13, 20 e 27 ottobre 
Natale a Sassuolo tutti i fine settimana di 
Dicembre 

Il programma sarà poi integrato, nelle prossime 
settimane, con le proposte risultanti dai bandi: 
Sassuolo Città Attiva ed Eventi Culturali 2024 
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Un vero e proprio Sold Out: la stagione 2024 
del Crogiolo Marazzi ha visto una straordinaria 
partecipazione di pubblico dal primo all'ultimo 
appuntamento (anche se ancora manca un 
incontro), con le prenotazioni dei biglietti che 
sono risultate esaurite già dopo poche ore 
dall'aperture, addirittura in alcuni casi dopo 
poichi minuti. 

Il Comune di Sassuolo, grazie 
collaborazione con Marazzi Group, propone 
infatti la Stagione 2024 al Crogiolo: cinque 
appuntamenti, da Gennaio ad Aprile, tutti ad 
ingresso gratuito, a cura di Gp Eventi e Skill 
Bag, per un'offerta che porta in città teatro, 
musica, scrittura e comicità. 

ceramica, magazzino, 
laboratorio di idee e prototipi e, oggi, 
spazio aperto al pubblico con una 
capienza di 400 posti. 

Si è iniziato il già il 18 gennaio con un�..,-
artista tanto eclettico quanto " 
conosciuto come Morgan, che ha

� 
antato e discusso davanti ad una 

platea gremita. 

Il 27 gennaio è stata la volta di un 
mito, caposaldo, della recitazione 
come Giancarlo Giannini, per cui le 

renotazioni sono andate esaurite in 
pochi giorni, così come per un artista 
he ha attraversato intere generazioni 
acendole ridere e riflettere, come 

assimo Boldi, ospite al Crogiolo 
I 22 febbraio. 

I record per quanto riguarda il sold 
ut spetta, però, a Cristiano 
algiogl io, lo scorso 16 marzo: i 

iglietti per assistere al suo 
pettacolo sono stati letteralmente 

'bruciati" in soli 23 minuti. 

Resta ancora un solo appuntamento 
per la rassegna primaverile al 
Crogiolo Marazzi: quello di giovedì 

. , . . . . , 11 aprile quando, dopo il grandissimo 
Il Crogiolo e 11 luogo in cui la Marazz1 e nata nel successo riscosso lo scorso anno tornerù a 193� e dov�, �egli _anni 80, ha avviato le s�e grande richiesta, il giornalista, 'blogger e 
sperimentazioni, divenendo un laboratorio scrittore Matteo Gracis in una serata che si -
culturale sulla ceramica in cui hanno operato preannuncia ancora una volta, da tutto 
artisti, architetti e fotografi di fama esaurito. ' --
internazionale. 

. . . . . . . . Per poter assistere è necessario prenotare il 
Simbolo dei primi insediamenti mdustnah biglietto totalmente grauito, sulla piattaforma 
sassolesi, sulle sue pareti è possibile leggere Eventbrlte 
una pagina della storia della ceramica locale: 
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Due momenti "istituzionali" poichè sanciti per legge, ma soprattutto due cui si proceduto alla posa di una corona d'alloro ai due monumenti 
giornate molto importanti e sentite a maggior ragione in questo situati, uno accanto all'altro, presso il Giardino delle Rimembranze in 
momento in cui gli echi di guerra e di vittime civili riecheggiano alle viale XX Settembre, quanto presso il Liceo Formiggini che ospita il 
porte dell'Europa e nella striscia di Gaza. "Giardino dei Giusti" la cui cura ogni anno viene affidata ad una nuova 
La "Giornata della Memoria" ed il "Giorno del Ricordo", rispettivamente classe, quanto ai momenti di riflessione, studio, ricordo ma anche di 
il 27 gennaio ed il 10 febbraio, anche quest'anno a Sassuolo hanno spettacolo e conviviali, organizzati in collaborazione con le tante 
visto una partecipazione numerosa, tanto ai momento istituzionali in associazioni che popolano la nostra città. 

IL QUOTIDIANO TORNA IN OSPEDALE 
Leggere il proprio giornale preferito questa opportunità che, ne collaborazione con la Fieg, che All'inaugurazione hanno partecipato 
può essere di conforto, anche siamo certi, raccoglie l'interesse sta promuovendo questa anche il Sindaco di Sassuolo, 
quando si sta in ospedale. Il dei cittadini e anche delle iniziativa fortemente voluta dal Francesco Menani e il Presidente 
profumo della carta stampata torna istituzioni locali". La struttura presidente, nonché editore di Qn, della Provincia Fabio Braglia, 
fra le mura dell'ospedale di ospedaliera di Sassuolo è la il Resto del Carlino, La Nazione ricordando il valore sociale e 
Sassuolo, dopo la chiusura prima in provincia di Modena a e il Giorno, Andrea Riffeser culturale della 'presenza' della carta 
dell'edicola durante la pandemia dotarsi di questo distributore, Monti. Un modo "per contrastare stampata in tutti i luoghi pubblici. "E' 
Covid-19. Di fianco al bar, al primo dopo l'ospedale Bellaria la desertificazione dei punti con particolare piacere, come 
piano della struttura, è stato infatti (Bologna) e quello di Cona vendita della stampa e avvicinare Presidente della Provincia di 
installato un distributore automatico (Ferrara), e lo fa grazie alla il giornale ai lettori e ai cittadini" Modena, che oggi sono qui - ha detto 
di giornali e riviste, che consente _,,. ---, ...- ----- -- - - - - - -- -. ____ Fabio Braglia - per inaugurare non 
già alle 8 di mattina di trovare già una nuova tecnologia medica ma 
quotidiani e riviste. Il distributore, qualcosa di altrettanto importante, 
alla presenza del Presidente della per l'intera comunità. In questo 
Federazione Italiana Editori Giornali ospedale di eccellenza, infatti, il 
(Fieg) Andrea Rifeser Monti, nuovo distributore automatico di 
rappresenta una nuova frontiera riviste rappresenta un segno 
nella ormai cronica carenza di · , . tangibile di attenzione e impegno 
edicole che affligge tutto il territorio verso quella che viene definita 
e crea un'alchimia perfetta fra 'umanizzazione' delle cure". "Sono 
tradizione e innovazione. felice - ha detto quindi il Sindaco, 
"L'ospedale di Sassuolo, sempre Francesco Menani - perché con 
attento a promuovere questa innovativa tecnologia 
l'umanizzazione degli ambienti possono tornare in ospedale i 
ospedalieri e di accoglienza, spiega giornali cartacei. Uno strumento di 
il Direttore Generale Stefano informazione importantissimo e 
Reggiani, è molto orgoglioso di autorevole. Desidero ringraziare 
poter riportare un servizio tanto particolarmente l'edicolante che, ogni 
importante a tutti i suoi pazienti e mattina, ha accettato di rifornire il 
anche ai sanitari. Ringraziamo la ------�--� -- distributore, le siamo grati per 
Fieg e il Quotidiano Nazionale per l'impegno a servizio di tutta la città". 
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È stato presentato lo scorso 5 febbraio, lontani, per passare poi attraverso le 
alla presenza dell'Assessore al Turismo grandi capitali estensi di Ferrara, 
Massimo Malagoli presso, la sala Brown Modena e Reggio Emilia a cui si unisce 
(Livello 2 MICO) di BIT, la Borsa Sassuolo con il suo magnifico Palazzo 
Internazionale del Turismo in corso di Ducale, dove le arti, grazie al 
svolgimento a Milano, #Bella storia: il mecenatismo degli Este, raggiunsero 
claim con il quale si presenta al livelli di raffinatezza assoluti, "Ducato 
pubblico il brand turistico culturale Estense" si propone come 
"Ducato Estense". Ducato Estense era un'esperienza culturale e di viaggio di 
presente con uno stand dedicato al BIT, rara varietà ed intensità, capace di 
presso il Centro Congressi Allianz MiCo racchiudere in se molteplici tematiche. 
(Pad 3 stand C104). Nato da un Tematiche tradotte in sette itinerari 
progetto promosso, finanziato e estensi che l'utenza può già scaricare 
coordinato dal Ministero della Cultura in dal sito www.ducatoestense.com 
accordo con gli enti locali dei territori riguardanti diverse espressioni del 
coinvolti, ha come principale obiettivo la complesso mondo estense: le pareti 
valorizzazione del territorio compreso dipinte della città di Ferrara, gli affreschi 
tra Emilia-Romagna e Garfagnana che nella provincia di Modena e Reggio 
dal XIV al XIX secolo ha fatto parte, con Emilia, le dimore estensi in provincia di 
alterne fortune, dello Stato Estense, il Ferrara, le delizie nelle province di 
più longevo ed esteso territorio italiano Modena e Reggio Emilia, i borghi 
dominato, senza soluzione di continuità, fortificati della Garfagnana, le 
dalla stessa dinastia. Una #Bella storia fortificazioni dell'Appennino modenese 
che si svolge lungo un naturale asse e reggiano, i castelli della pianura, a cui 
geografico che si sviluppa da Est a si aggiunge una tematica relativa alle 
Ovest, alla ricerca di una trama attività produttive che testimoniano 
narrativa coerente che conduce il come ancora oggi anche nel tessuto 
viaggiatore, a partire dal cicloturista, o economico attuale è riconoscibile 
dall'ecoturista in generale, alla scoperta l'eredità estense. Ricordiamo che, in 
di nuovi orizzonti culturali sul piano base al protocollo di intesa tra i comuni 
intellettuale ed emotivo. Dai paesaggi coinvolti nel progetto, Sassuolo è 
metafisici costellati dalle Delizie Estensi, capofila per costituire una rete tra le 
ville e palazzi creati per il piacere della amministrazioni locali e altri soggetti 
corte, fino alle aspre vette della interessati al fine di garantire la 
Garfagnana, spesso connotate dalla governance e l'affermazione del brand 
presenza di edifici di ingegneria militare "Ducato Estense" per i prossimi anni a 
realizzati per difendere i confini più venire. 

U NA CITTÀ P IÙ  ACCOGLIENTE 
È stato consegnato ed istallato presso che renderanno gli esercizi commerciali di Sassuolo più 
l'Erboristeria Fresia in piazza Libertà, il accoglienti ed inclusivi. Mi auguro che sempre più realtà 
primo kit del progetto "Non sono cittadine, che si trovano con barriere architettoniche che 
perfetto ma sono accogliente" che limitano o addirittura impediscono l'accesso a chi soffre di 
punta alla diffusione di una buona disabilità, aderiscano per rendere la nostra città sempre più 
prassi dell'accoglienza. "Si tratta a erta ed inclusiva". 
solamente del primo kit - afferma 
l'Assessore al Commercio ed al Centro 
Storico Massimo Malagoli - altri sei 
sono pronti per la consegna e diversi 
altri esercIzI commerciali hanno 
aderito: è una grande soddisfazione 
per l'Amministrazione Comunale per 
un progetto che punta all'inclusione ed 1 

al superamento delle barriere 
architettoniche molto presenti in centro 
e che limitano le possibilità di chi soffre 
di problemi di deambulazione o di 
disabilità in genere. Un progetto che 
portiamo avanti da tempo e che è 
arrivato al suo momento più 
importante, con la consegna di quei kit 

Il kit consegnato all'Erboristeria Fresia di 
piazza Libertà è composto da una 
vetrofania; una rampa mobile richiudibile 
e facilmente trasportabile; un campanello 
esterno (wi-fi) di chiamata, per richiedere 
un ausilio all'ingresso dell'esercizio. 

Il progetto è sostenuto da Fondazione di 
Modena nell'ambito del Bando Personae 
2021, con capofila il Comune di 
Sassuolo e in partenariato con: Anffas 
Sassuolo, Cerpa Italia Onlus, Concresco, 
Fuori Campo 11, Meteaperte, 
Modenaamoremio, Nuova Cerform, Pro 
Loco Sassuolo, Stars & Cows; e con il 
supporto di: Comune di Modena, 
Dipartimento di Salute Mentale - AUSL di 
Modena, Comune di Modena, Comitato 
dei Commercianti del Centro Storico di 
Sassuolo, Associazioni di Categorie del 
Commercio e dei Servizi: CNA, 
Confcommercio, Confesercenti, Lapam. 
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S E RVIZIO SANITARIO REG IONALE 

E M I LIA- ROMAG NA 

Azienda U n ità sa n itaria Loca le di Modena 

PAGINA A CURA DI 
AUSL MODENA 

OCU LISTICA E DABETOLOGIA: I N  OSPEDALE A SASSUOLO IL  

RETINOGRAFO PER LA DIAGNOSI PRECOCE DELLA 

MACULOPATIA 
Ogni minuto in Italia viene effettuata una garantendo la corretta tempistica delle teletrasmesso all'unità principale del 
nuova diagnosi di diabete. Ne soffrono quasi prestazioni. retinografo digitale per la lettura e la 
4 milioni di persone. Solo in Emilia i diabetici valutazione da parte degli oculisti. 
sono 240mila. Di questi, uno su tre potrebbe La novità di questi giorni è l'attivazione a Nei prossimi mesi il progetto prevede inoltre 
soffrire di retinopatia, malattia silenziosa che Sassuolo di un nuovo sistema di retinografia la delocalizzazione di una parte delle attività 
può svilupparsi a lungo senza sintomi ma è digitale a grande campo, non midriatica e svolte a Sassuolo anche negli Ospedali di 
la principale causa di cecità nel mondo. completamente automatica, composto da Vignola e Pavullo. 

un'unità 'centrale' e una "satellite" installata 
"La retinopatia e soprattutto l'edema direttamente in Diabetologia. 
maculare diabetico - spiega Enrico Martini, 
Responsabile dell'Unità Operativa di 
Oculistica dell'Ospedale di Sassuolo SpA -
sono complicanze comuni e serie del 
diabete, con un enorme impatto sulla qualità 
di vita dei pazienti. Una diagnosi precoce è 
fondamentale per impedire danni oculari". 

L'Oculistica dell'Ospedale di Sassuolo, in 
stretta collaborazione con la Diabetologia 
dell'Azienda USL di Modena, ha avviato un 
importante progetto provinciale per la 
diagnosi precoce e la cura della maculopatia, 
attivando un Ambulatorio che segue oggi 
oltre 1.500 pazienti, con un numero di --.u .... .-_..., 

iniezioni intravitreali superiore alle 3.000 
l'anno, oltre a circa 800 trattamenti laser. 

Presso i centri antidiabetici dei due ospedali 
AUSL saranno installate unità di acquisizione 
del fondo oculare collegate alla centrale di 
Sassuolo e gli ambulatori oculistici saranno 
dotati di apparecchiature OCT per gli 
approfondimenti diagnostici. 

"Soprattutto dopo i 40 anni - sottolinea il 
dottor Enrico Martini - tutte le persone con 
diabete dovrebbero sottoporsi 
periodicamente all'esame del fondo oculare, 
anche in assenza di sintomatologia, in modo 
da identificare precocemente l'eventuale 
comparsa di lesioni e quindi la messa in atto 
di misure terapeutiche salva-vista che 
prevedono l'uso di trattamenti laser e 
farmacologici, soprattutto attraverso iniezioni 
intravitreali che iniettano il farmaco a lento 
rilascio direttamente all'interno dell'occhio, 

Dal 2023, è stata attivata anche la completa L'acquisizione delle immagini del fondo consentendo di ridurre il numero di iniezioni e 
presa in carico del paziente al quale, dopo il dell'occhio, che è il principale esame di migliorare sia l'aderenza terapeutica che la 
primo accesso, viene offerta la screening per la retinopatia, verrà eseguito qualità di vita dei pazienti". 
programmazione automatica dei controlli, direttamente da tecnici e infermieri della 
senza necessità di fare altre prenotazioni e Diabetologia e l'esame sarà quindi 

ALLA CASA DELLA COMU N ITA' U N  CORSO PER SMETTERE 

DI  FU MARE : ISCRIZION I ENTRO IL  5 APRILE 

Nuovo corso per smettere di fumare alla alla prevenzione delle ricadute per 
Casa della Comunità Orizzonte di salute consolidare nel tempo i risultati raggiunti 
di Sassuolo. con il corso. Al gruppo si accede dopo un 

colloquio preliminare; è 
Per maggiori informazioni e iscrizioni è possibile inoltre 
necessario telefonare, entro il 5 aprile, al effettuare consulenza 
numero 0536 863658. I corsi di gruppo pneumologica. 
per smettere di fumare utilizzano una 
metodica di tipo cognitivo-
comportamentale, hanno una durata di 
due mesi, con 10 incontri di due ore 
l'uno. 

La forza del metodo sta nell'auto mutuo 
aiuto tra i fumatori che partecipano al 
gruppo e nel percorso di consapevolezza 
sui meccanismi della dipendenza. 

Particolare attenzione viene posta anche 



Nella patria della piastrella ceramica, abbiamo 
un 'opera artistica realizzata con tale materiale 

La si può vedere percorrendo Via Fossetta (chiamata così perchè proprio sotto la strada c'è un fosso che 
• portava lo stesso nome), da Piazza Risorgimento procedendo verso Nord. Subito dopo lo Stadio, sul lato destro 

/ · -

1µ

· §}l_' conosciuto un tempo come il "dispensario". 

!1� 
della via, e prima della caserma dei carabinieri, c'è un piccolo fabbricato costruito negli anni cinquanta, 

'::J. _: ./
--- i::, �2.

�·: ,
·-,,,, "'-� Sulla parete di questo fabbricato è stata realizzata un 

: ffi• , Q 
/Uct:l/i. opera di dimensioni 300 cm. x 200 cm. circa, che 

ìÌfm
,.___

!·-- [D fa:,� raffigura una infermiera nell'atto di somministrare una 
medicina ad un uomo nudo. Tale immagine è di fatto un rivestimento decorativo ed è 
stata realizzata con una tecnica che ricorda il mosaico, usando però come "tessere" 
delle porzioni, tagliate ad arte, di mattonelle ceramiche smaltate dai colori molto vivi, e 
sapientemente composte in quella figura. Questa immagine mi ha sempre affascinato, 
con uno stile grafico che pur apparendo antico trascende dallo stile e dal tempo e 
rimane, a mio avviso, moderno ancor oggi. 
Mi sono sempre chiesto chi avesse realizzato quel mosaico e così ho voluto 
approfondire ed ho trovato la risposta nel piccolo cartiglio in basso sulla sua sinistra. 
L'opera è datata 1953 ed è firmata Trevisi, poi c'è un monogramma "AN", e con molta 
probabilità questa opera nasce su disegno di Enzo Trevisi che era un rinomato e 
quotato pittore modenese, oltre ad essere stato insegnante presso l'Istituto d'Arte 
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"A.Venturi" di Modena.In quel piccolo cartiglio si trova anche 
l'indicazione del materiale utilizzato e cioè il "Kervit" della Ceramica 
Veggia. La piastrella Kervit fu una delle innovazioni epocali del settore 
ceramico negli anni '40 e '50, infatti tali mattonelle si ottengono per 
sovrapposizione di quattro strati (strato antiadesivo, impasto, ingobbio 

rivestimento), in forma 
semiliquida, su un supporto 
poroso, seguita da un'unica 
cottura ed aveva il pregio di 
essere molto sottile, circa 3 
millimetri. 

Questo prodotto all'avanguardia, fu brevettato dall' lng. Antonino Dal Borgo, l'allora 
Direttore della Ceramica Veggia, ed era caratterizzato da un pregiato impasto bianco 
caolinico con aggiunte di feldspati, argille bianche e chamotte di piastrelle smaltate per 
facilitare la greificazione. I vantaggi offerti dal Kervit erano molteplici: la minor quantità di 
materia prima occorrente, la riduzione dei tempi della produzione e della cottura, la 
leggerezza, la possibilità di confezionare dentro un'unica scatola una quantità maggiore 
di prodotto e l'alta resistenza della superficie smaltata, che la rendeva adatta anche per 
applicazione esterne e manteneva vivissimi i colori. L'unico problema da risolvere era 
che la piastrella, posata tradizionalmente a calce e cemento, era risultata soggetta a 
tensioni che ne causavano il distacco, così interfacciandosi con la ditta produttrice di 
colle, il problema venne risolto, creando un idoneo collante per mattonelle. 

La Ceramica Veggia infatti è stata la prima azienda del 
settore a proporre piastrelle in combinazione ad un 
adesivo cementizio a presa rapida e media flessibilità per 
pavimenti, rivestimenti (era l'ADESILEX P4). 
Purtroppo il Kervit, questo materiale, antesignano delle lastre che produciamo oggi, sparì dal mercato dopo che 
la Ceramica Veggia dichiarò il fallimento. Questa opera d'arte oggi è abbandonata a se stessa, molti passando 
nemmeno si curano di lei, ignorandone completamente la storia ed il valore testimoniale, che in qualche modo ho 
cercato qui di raccontarvi. 

Enzo Trevisi (Modena 22/09/1919 -13/1 1/1997) fin da giovane si dedicò alla pittura, e si diplomò all'Istituto 
d'Arte ''A. Venturi" di Modena, frequentò anche l'Accademia di Belle Arti di Firenze, seguendo i corsi di Felice 
Carena. Partì poi per la guerra in Russia e fu fatto prigioniero. Una volta ritornato a casa, profondamente 
segnato da quella esperienza, iniziò già nell'immediato dopoguerra a partecipare intensamente alle 
manifestazioni d'arte, assieme agli amici pittori, Claudio Spattini e Mario Venture/li, formando un gruppo molto 
legato, conosciuti nell'ambiente artistico modenese come "i tre moschettieri". Non gli sono mancati nella sua 
carriera sinceri riconoscimenti, attestazioni ed elogi da parte sia del pubblico sia della critica più qualificata. 
Partecipò a varie mostre nazionali e regionali, espose poi le sue opere anche in mostre personali molto 
significative, ma restò sempre un artista appartato, quasi schivo che portò avanti il suo lavoro in silenzio 
sondando anche il terreno del post cubismo e dall'astrattismo. 

Rubrica a 

cura di 
Carlo Turrini 
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Cari concittadini 

Purtroppo la parola Pace rimane una scritta lontana, molta gente dovrà ancora soffrire prima di potere giungere al 
termine di queste due guerre e l'Europa continua a dimostrarsi priva di volontà e forza Politica, anzi, attraverso gli 
ultimi inviti della Von der Leyen alle nazioni di armarsi, getta benzina sul fuoco. 

Dopo una brevissima premessa geopolitica, veniamo alla situazione sassolese dove si é definita la scelta dei 
candidati sindaci e si vedrà l'attuale primo cittadino Menani, con l'appoggio del centro destra, anteporsi al PD in 
coalizione con altre liste. Siamo comunque giunti a pochi mesi dal termine di questa legislatura ed é tempo di tirare 
le somme. 
È doveroso ricordare che nella tornata del 2019 il centro destra vinse al primo turno per la prima volta nella storia _.....__'------�
della nostra cittadina, tra l'altro contro un sindaco uscente del P.D. di tutto rispetto. 
Pochi mesi dopo arrivò il Covid, il quale non permise per parecchio tempo di svolgere una attività lavorativa normale, rallentando tutti i progetti 
avviati e creando un senso di smarrimento per tutti noi. Nonostante questo si può esprimere un parere positivo sull'operato della giunta e del 
consiglio con quasi tutti i punti del programma depennati, questo anche grazie alla drammaticità di molti consiglieri e assessori. Un plauso 
particolare va a tutti quelli che si sono adoperati per potere giungere alla riapertura del teatro Carani: iniziando dai finanziatori arrivando alle 
maestranze, passando da tecnici un semplice ma sentito grazie è doveroso. 
Un tema molto sentito e che è ancora aperto, rimane il ritiro rifiuti porta a porta: sistema retrogrado e non funzionale. Questo rimane un 
problema ereditato dalle scelte fatte della precedente giunta, ma ci si sta lavorando nelle opportune e giuste sedi e non con quattro slogan 
"populisti" sui giornali, per racimolare qualche voto in più cavalcando il malcontento e banalizzando la risoluzione a problemi complessi. Già 
ribadito più volte, il problema di sorpasserebbe attraverso la collocazione da parte di Hera dei così detti "cassonetti intelligenti", sempre 
operativi nella ricezione dei rifiuti. Un ulteriore fatto concreto è l'essere riusciti ad eliminare un "derivato tossico",  il quale porterà un risparmio di 
circa 950.000€, e su un bilancio di circa quaranta milioni hanno il loro peso; anche il tema paraconcordato Sgp sta procedendo sempre sui 
binari impostati in passato, portando avanti il cammino della risoluzione debitoria che attanaglia la nostra amata cittadina ormai da quindici 
anni. E poi ancora, sono state fatte iniezioni di fondi in tutte quelle attività di manutenzione ordinaria e straordinaria di cui Sassuolo aveva 
necessità: dal verde, agli asfalti al corpo di polizia locale e i risultati si vedono. La nuova legislatura oltre al compito di portare avanti progetti 
già iniziati in questo periodo, avrà il più arduo compito di proiettare e guidare la capitale mondiale della piastrella in un futuro pieno di sfide, 
fatte di intelligenza artificiale e di tecnologie sempre più a servizio d'uomo. In questi cinque anni, come Lega abbiamo dimostrato di potere 
gestire situazioni difficili e siamo pronti a raccogliere e a vincere le sfide del futuro. Luca Volpari 

[F(Q)� □ìr�� 
Cari lettori e concittadini sassolesi, questo è l'ultimo articolo a mia firma pubblicato prima delle elezioni dell'8 e 9 
giugno. La legge non ci consentirà, tra pochi giorni, di pubblicare articoli di stampo politico su organi del Comune. 
Non vi tedierò, anche per motivi di spazio, sul pur importante resoconto di ciò che in questi anni io e il mio gruppo 
abbiamo fatto, ma vorrei partire dall'ultimo atto da noi proposto e discusso nel recente consiglio di lunedì 18 marzo, in 
quanto lo reputo rappresentativo di ciò che siamo e di ciò per cui ci siamo battuti e vorremmo continuare a batterci. La 
riduzione della pressione fiscale e, nelle competenze del Comune, dei balzelli che pesano sulle famiglie e sulle 
imprese. 
Abbiamo proposto, attraverso uno specifico Ordine del Giorno, di garantire ai proprietari degli immobili locati con 
contratti a canone concordato la possibilità di usufruire della riduzione del 25% dell'lmu anche nei due anni di proroga 
successivi alla scadenza (3+2) . Un provvedimento che avrà un effetto importante se consideriamo che a Sassuolo il 
regime del canone concordato rappresenta circa 1'80% delle locazioni abitative. 

Lega Sa/vini Premier 

A seguito di un approfondimento abbiamo individuato le possibilità per una revisione dell'interpretazione della .----------. 
normativa a favore dell'applicazione dello sconto fiscale, trovando riscontro positivo nell'intera maggioranza. I Claudia Severi 

Una maggioranza di centro-destra, con Forza Italia protagonista al centro della coalizione, che rinnova e rilancia ora, unita e compatta, la 
propria azione politica ed amministrativa in vista delle prossime elezioni. Orgogliosa di quanto si è fatto, senza nascondere gli errori e ciò che 
negli ultimi cinque anni non è andato come doveva, ma pronta, in nome dell'amore per la propria città, e con spirito di squadra che supera nomi 
e personalismi, a continuare a lavorare per lo sviluppo e la qualità della vita a Sassuolo. Adesso il nostro ha registrato un incremento di 
popolazione di quasi 1000 unità. Sassuolo è più attrattiva perche offre lavoro e anche per gli investimenti pubblici. Grazie al grande e qualificato 
lavoro di progetto e programmazione degli uffici comunali di settore, siamo tra le città in assoluto più finanziate da fondi PNRR. E, soprattutto, 
ha dimostrato di avere le competenze e le idee chiare su come spenderli. Oggi Sassuolo è più bella e, stando sempre ai dati oggettivi, è più 
sicura. Tutto bene? Certo che no. Sul tema dei rifiuti, se non sarà possibile rivedere completamente il disastroso modello imposto da Atersir ed 
Hera senza un adeguato confronto con la città, continueremo a modificarne gli aspetti più critici. Cosa che il PD della Schlein sempre più 
sbilanciato sulla sinistra estrema ed ideologica, legato politicamente a doppio filo alla governance di Hera, non può fare. Siamo convinti che gli 
obiettivi della raccolta differenziata, che condividiamo, siano raggiungibili con altri metodi, meno impattanti sul decoro della città e la vita dei 
cittadini.. Continuando a garantire l'elemento per noi centrale. Il dialogo con i cittadini , in tutte le loro espressioni: sociali, del volontariato, 
economiche ed imprenditoriali. Un dialogo costruttivo basato sull'amore e lo spirito di appartenenza alla propria città e sfociato in alcuni casi in 
veri e propri patti, come quello straordinario che ha unito Comune e mondo imprenditoriale e che portato alla riqualificazione e alla riapertura 
del teatro Carani, ridonato alla città come patrimonio pubblico e che presto riacquisterà, oltre alla funzione teatro, anche quella cinematografica. 
Per i prossimi cinque anni manterremo fede ad un unico grande obiettivo: costruire e vivere una città sempre più capace di garantire ai giovani 
quelle condizioni per lavorare e fare crescere qui la proprie famiglie. Grazie a tutti i sassolesi che con il loro voto, ci aiuteranno a raggiungerlo. 

Claudia Severi 
Forza Italia 
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Dopo svariati incontri, che hanno alimentato un acceso dibattito sia all'interno del Partito, che della coalizione, il 
centro-destra ha scelto il suo candidato per la carica di primo cittadino: il sindaco uscente Menani. 

L'alleanza rappresenta un vincolo in virtù del quale tutti i partiti della coalizione s'impegnano a concedersi 
reciprocamente il rispettivo appoggio in vista del raggiungimento di un comune scopo politico. Fratelli d'Italia, in 
coerenza con la propria natura, non si sottrarrà agli impegni presi e darà il suo contributo, con tutto il peso politico di 
un partito di maggioranza che alle ultime elezioni politiche si è confermato, anche a Sassuolo, la prima forza politica. 

Se i sassolesi ce ne daranno l'opportunità, proseguiremo quanto di buono avviato in questa legislatura, come il 
rinnovamento e la messa in sicurezza delle scuole, miglioreremo gli interventi di rigenerazione urbana, vigileremo sul 
rispetto dei vincoli di bilancio, garantiremo la sicurezza dei cittadini ma, come prima forza politica, certi di un risultato 
elettorale che lo confermerà, lo faremo con maggiore incisività e attenzione, con un programma ambizioso che molto 
presto presenteremo. ...._ _______ ...., 

Ci impegneremo affinché cambi l'attuale sistema di raccolta dei rifiuti, malamente imposto ai cittadini da Hera e maldestramente portato 
avanti. 

Ci sono in cantiere progetti pluriennali, collegati al PNRR per decine di milioni di euro, già approvati e avviati anche grazie al fondamentale 
apporto del vicesindaco Lucenti, da portare avanti. 

Sono obiettivi difficili, rappresentano una sfida, ma noi non scegliamo di fare le cose perché sono semplici, ma perché sono difficili; perché 
quegli obiettivi serviranno a organizzare e misurare il meglio delle nostre forze e capacità; perché è una sfida che intendiamo vincere. 

Una giunta agli sgoccioli, attraversata da evidenti contrasti interni, da rivalità, da assenze. Da malesseri espliciti, 
dopo investitura di Menani come candidato al secondo mandato. Dopo aver preso le distanze dall'attuale sindaco, e 
aver dichiarato che non sarebbe mai stato il candidato possibile per le prossime amministrative, considerato da 
diversi rappresentanti del centrodestra inadeguato, il mondo della destra sassolese deve chinare il capo di fronte ai 
diktat di Roma. Il sindaco ha fatto un pellegrinaggio a Roma, e Roma lo ha investito. Una bella inversione rispetto alle 
polemiche di un tempo, in cui si rivendicava il primato della sassolesità! 

Roma ha scelto il candidato sindaco per Sassuolo, quella Roma che un tempo era definita "ladrona" dalla Lega e che 
ora invece fa molto comodo a una politica in affanno, priva di figure attrattive e povera di idee. 

Queste divisioni hanno fermato la politica sassolese, proprio negli ultimi mesi della legislatura. Clamoroso è il destino 

Giuliano Zanni 
Fratelli d'Italia 

del Piano Urbanistico Generale, così orgogliosamente esibito dall'Amministrazione, ma fermo proprio a causa delle ������=�� 
divisioni fra la Lega da una parte, e gli altri partiti della maggioranza dall'altro. ...I __ M_a_r,_ia_s_a_v_
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Un PUG che non è più stato portato in commissione, e che non verrà portato in Consiglio. Il PUG è il disegno di come dovrà diventare la città, 
dal punto di vista urbanistico ed edilizio, nei prossimi decenni: e su questi temi, fondamentali, la spaccatura nella giunta è clamorosa. Ma non 
basta: le polemiche nella maggioranza riguardano altri temi fondamentali: come la gestione della sicurezza, la pulizia della città. Su questi 
temi il sindaco appare davvero isolato,e mal digerito dalla sua stessa giunta. 

Infatti la giunta che, pur godendo dei generosi fondi del PNRR, non ha ancora fatto capire che idea di città ha. Come sarà la Sassuolo del 
futuro? Una città per i giovani? Una città per le famiglie, che affronta le loro nuove esigenze? Una città che non lascia indietro nessuno? Una 
città dove gli anziani si sentono meno soli? Una città più verde? Una città dove i quartieri sono animati, e le associazioni ascoltate? Dove il 
piccolo commercio viene sostenuto? Dove ci si muove con più sicurezza? 

Queste sono le domande per cui noi abbiamo le risposte. E noi vogliamo che Sassuolo sia governata da una persona capace di ascoltare, di 
progettare , di avere visione, proiettato nel futuro, giovane di età e di idee. Una figura scelta a Sassuolo, e non nei centri di potere nazionale. 
Sassuolo ha bisogno di una svolta! 

E ha bisogno di nuovi stimoli. 

Maria Savigni 
Partito Democratico 
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Riflession i sul futuro: il mio impegno per Sassuolo 

Prima di parlare delle prospettive per il nostro futuro percorso politico a Sassuolo, desidero rivolgermi a tutti i cittadini 
che mi hanno dato fiducia in questi ultimi 5 anni di mandato in consiglio comunale, ormai giunti al termine. 
E' stato un onore e un privilegio poter rappresentare la vostra voce e i vostri interessi, e sono grato per l'opportunità 
che mi è stata data di servire la città in cui vivo e lavoro. Nell'ultimo periodo, ho meditato molto sull'opportunità di 
ricandidarmi come espressione della lista civica che rappresento. Ho ascoltato attentamente i cittadini, le altre liste 
civiche e gli amministratori locali, così come i membri del consiglio comunale con cui ho condiviso il percorso politico 
fino ad oggi. E devo dire che sono rimasto convinto della necessità di continuare a mettermi a disposizione della 
comunità di Sassuolo, per portare avanti il lavoro iniziato e per contribuire al miglioramento della nostra città. 
La mia candidatura è il risultato di un percorso coerente e condiviso con la mia lista civica, che si è consolidato nel 
corso degli anni. Nel 2019 ho avuto l'onore di essere il candidato civico unitario alle elezioni comunali, e da allora ;;,.....;:=-----''------=-
abbiamo lavorato duramente per portare avanti le nostre idee e i nostri progetti per Sassuolo. I Francesco Macchioni 
Ora, con il sostegno di altre liste civiche che hanno deciso di unirsi a noi, siamo pronti a presentarci uniti alle prossime elezioni comunali. 
Lavorare per il progresso e il miglioramento della qualità della vita a Sassuolo è il nostro obiettivo primario. Vogliamo offrire un'alternativa solida 
e coesa ai partiti tradizionali, basata su progetti concreti e una visione a lungo termine per il nostro territorio. Crediamo che una lista civica 
possa essere lo strumento giusto per raggiungere questo obiettivo, e aprire un dialogo costruttivo con tutti i cittadini di Sassuolo. Negli ultimi 
tempi, purtroppo, il panorama politico locale è stato caratterizzato da una certa confusione e mancanza di coerenza tra i partiti. Spesso gli 
interessi tattici hanno prevalso sulla visione a lungo termine e sulle reali esigenze della nostra comunità. Ecco perché è importante rafforzare la 
nostra lista civica e dare voce alla volontà dei cittadini di Sassuolo, senza subire pressioni o condizionamenti esterni. 
Sono convinto che l'autonomia in fatto di candidatura sia fondamentale per la credibilità e l'efficacia di una proposta politica. 
Dobbiamo avere la libertà di esprimere le nostre idee e prendere decisioni indipendenti, sempre nell'interesse del bene comune; solo così 
potremo essere veramente efficaci e rappresentare al meglio i bisogni della nostra comunità.Continueremo la campagna elettorale con 
maggiore convinzione e determinazione, consapevoli del ruolo che ricopriamo nella nostra comunità e della necessità di difenderla con la 
buona politica. Sono quindi pronto a continuare il mio impegno politico per Sassuolo e a lavorare per il progresso e il benessere della nostra 
città, insieme alla mia lista civica e a tutte le forze interessate a collaborare per un futuro migliore per tutti i cittadini. 
Grazie ancora per la fiducia che mi avete dimostrato in questi anni, e conto sul vostro sostegno anche per il futuro: insieme possiamo fare la 
differenza e rendere Sassuolo un luogo ancora più bello e accogliente per tutti. 

Il tema dei giovani e dell'associazionismo sono da sempre tra i temi più vicini al gruppo "Sassuolo Futura", proprio per 
questo ormai sul finire di questi 5 anni di amministrazione, nel consiglio comunale di lunedì 18 marzo, abbiamo 
presentato un'interrogazione che mira a capire come si sia incentrato l'impegno di questa amministrazione nei 
riguardi del mondo giovanile e dell'associazionismo. 

Il Sindaco e la Giunta sono stati interrogati su come si è lavorato in questi anni per coinvolgere giovani e associazioni 
del territorio in iniziative comunali e non, quali nuove realtà siano sorte sul territorio e quali "contenitori" siano stati 
pensati e realizzati per favorirne lo sviluppo e la crescita. 

lo, Tommaso Barbieri, mi sento molto vicino al tema dei giovani e dell'associazionismo, credo che mi tocchino da 
vicino nella mia vita di privato cittadino e da sempre sono molto attento anche su come l'amministrazione si ponga nei 

Francesco Macchioni 
Lista Macchioni 
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Credo che la critica fine a sé stessa non porti mai a nessun risultato, e proprio per questo ho portato in consiglio un'interrogazione che permetta 
all'amministrazione stessa di spiegare come si sia mossa in questi anni relativamente a queste tematiche e quali siano le sue visioni per il 
prossimo futuro, visto che credo che tanto sia importante quello che si è fatto, quanto sia importante come si stia pianificando di muoversi per i 
progetti futuri e credo che non ci sia momento migliore per fare questo tipo di analisi se non alla fine di un ciclo, durante il quale si ha avuto il 
tempo per "fare" e allo stesso modo quello per "progettare" il futuro. 

Colgo l'occasione di questo ultimo numero di giornalino, per salutare anche chi ci legge, ringraziando chi durante questi anni ha contribuito 
attivamente in qualsiasi modo nella realizzazione di progetti e iniziative che abbiano contribuito ad arricchire il nostro comune ed il territorio che 
lo circonda. Credo che Sassuolo abbia sempre più bisogno di cittadini attivi e interessati alla comunità, solo facendo comunità e lavorando in 
rete avremo sempre modo di crescere, portare nuove proposte alla città e arricchire i contenuti che la compongono. 

Ne approfitto infine per fare un grande in bocca al lupo a chi si presenterà come candidato alle prossime elezioni amministrative di giugno 
2024. 

Tommaso Barbieri 
Sassuolo Futura 
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Con grande entusiasmo e partecipazione i sassolesi hanno accolto la riapertura del loro teatro. Un grande abbraccio 
collettivo al Carani, dopo quasi dieci anni di chiusura, è la migliore ripartenza che potevamo augurarci. 
Grazie all'impegno e alla lodevole determinazione di un gruppo di imprenditori locali, il cuore vivo e pulsante della cultura 
sassolese è tornato a battere. Sul palco del teatro si sono già esibiti tantissimi artisti, musicisti, attori di valore - a 
cominciare da Nek che è stato protagonista della serata inaugurale - ma anche tante associazioni e realtà locali che si 
sono riappropriate di uno spazio fondamentale per la coesione della comunità e la qualità della vita dei sassolesi. 
Si tratta di un momento storico per la città, di valore assoluto perché il Carani non è solo un teatro, ma un luogo di 
aggregazione e un simbolo identitario della nostra città, un'icona culturale anche fuori dai confini comunali. La mia 
soddisfazione è quindi massima! 
Devo però evidenziare come, anche sul fronte culturale, questa Amministrazione comunale si appresti a congedarsi 
mantenendo un andamento lento e grigio. Segnalo infatti l'assenza di una politica culturale che abbia fatto qualche 
passo in avanti, quanto piuttosto un copia incolla di iniziate e linee impostate e sviluppate dall'amministrazione 

I precedente. Poche risorse ma più di tutto, drammaticamente, pochissime idee e zero attenzione! . Giulia Pigoni 
L'immobilismo e l'inefficienza di questa maggioranza saranno al centro dei prossimi mesi di dibattito pubblico. Abbiamo assistito per 5 anni a 
una Giunta dove l'improvvisazione è sempre stata al potere, insieme all'assenza totale di programmazione e visione, di strategia e fantasia. 
Una città senza una guida, che è sparita dai tavoli di decisione che contano, che è diventata anno dopo anno sempre più isolata e anonima. 
Abbiamo assistito al balletto mesto di una Giunta sempre col fiatone, che arranca e che fa mediazioni al ribasso, per cercare di non far 
deflagrare un malcontento diffuso non solo tra i cittadini, ma anche all'interno della maggioranza stessa. 

È stata una stagione politica caratterizzata da tantissime risorse extra comunali che sono arrivate sul territorio (penso al PNRR ma non solo} e 
che però non sono state, almeno a mio avviso, messe a terra adeguatamente. Basti pensare alla mole di opere (mi vengono in mente alcuni 
interventi nelle nostre scuole ma anche il Politeama) che, spesso per mancanza di progettazione derivante da un problema di gestione della 
macchina comunale, sono state spostate a data da destinarsi! 

E cosa dire del PUG? Come è possibile arrivare al fotofinish con il principale documento di progettazione urbanistica della nostra città? Ancora 
una volta: non era uno strumento ritenuto prioritario? Non si costruisce il volto di una comunità e di un territorio proprio a cominciare da queste 
decisioni? 

Concludo auspicando per la nostra città un futuro diverso, un cambio di passo. 

I L  PENSIONAM ENTO DI  GREGORIO 

MARTINO 

Con la fine del mese di Marzo, 
termina il servizio del Segretario 
Generale del Comune di Sassuolo 
Gregorio Martino, che ha 
raggiunto l'età per la meritata 
pensione. 
Nato a Reggio Calabria nel 1957, 
è arrivato a ricoprire l'incarico a 
Sassuolo, lasciato vacante da 
Ferruccio Sapienza, nel mese di 
Febbraio 2014, sotto la Giunte 
dell'allora Sindaco Luca Caselli. 

Un lungo curriculum in diverse 
realtà della nostra regione e della 
Provincia di Pavia, in Emilia ha ricoperto l'incarico a Camugnano, San Benedetto Val 
di Sambro e Castelvetro (dove era anche responsabile del settore organizzazione e 
risorse umane). Negli ultimi anni ha operato a Vignola, Guiglia, Calderara di Reno e 
Sant'Agata Bolognese, nel Comune di Sala Bolognese ha ricoperto i ruoli di 
Segretario, Direttore Generale e Direttore dell'area amministrativa. Prima dell'arrivo a 
Sassuolo Martino era Segretario Unico per Scandiano e Casalgrande. 
Da parte di tutti gli uffici del Comune, che in questi anni hanno visto in lui in sicuro 
punto di riferimento, dell'intera Amministrazione Comunale, della Giunta e dell'intera 
città di Sassuolo, a Gregorio vanno più sinceri ringraziamenti ed un caloroso in 
bocca al lupo per il futuro. 

NUMERI UTILI 
Numero d i  emergenza un ico 

Polizia Mun icipale 

Croce Rossa Italiana 

Hera segnalazione guasti acqua e gas 

City Green Light - i l luminazione pubbl ica 

Giulia Pigoni 
Gruppo Misto 

1 1 2  

0536/880729 

0536/808784 

80071 3900 

(tasto 9 per Emi l ia Romagna e tasto 1 per Sassuolo) 

800339929 
Pubbl ica Assistenza Sassuolo 

331 /91 06085 

COMU N E  DI SASSUOLO 
Central ino 

Ufficio Relazion i  con i l  Pubbl ico (Urp) 

Uffici Demografici (Anagrafe) 

Ufficio Tributi 

Bibl ioteca Cion in i  

Bibl ioteca Leontine 

0536/88071 1  

0536/880801 

0536/880733 

0536/880937 

0536/880813  

0536/880814 
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